

Cristina Vega Solís es profesora investigadora del Departamento de Sociología y Estudios de Género de FLACSO Ecuador desde 2011 y coordina el Doctorado en Sociología (2020-2023). Con anterioridad fue docente en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid y en el Departamento de Sociología y Trabajo Social de la Universidad de Valladolid (España). Se formó en el área de Lingüística, doctorado (Universidad Complutense de Madrid, 1996) y M.Phil. (Universidad de Cambridge, 1993) con un enfoque en Ciencias Sociales. Realizó estancias pre y postdoctorales en el área de Género en la Universidad de Madison-Wisconsin (Estados Unidos, 1990-91), Universidad de Utrecht (Holanda, 1996-97) e Internationale Frauen Universitat, IFU/Universidad de Hannover (Alemania, 2000).

Sus **investigaciones** se inscriben en los Estudios de Género y se centran en el análisis del trabajo y la reproducción y los cuidados. En estos momentos estudia la avanzada reaccionaria en clave de género.

Sus **proyectos** actuales son: *Fundamentalismo religioso y disputas en torno al género y la sexualidad. La avanzada evangélica en el panorama sociopolítico ecuatoriano* (2019-2020); *El activismo político neo-conservador en la era digital. Las nuevas tecnologías de la información y la comunicación en los movimientos anti-género en Ecuador* (2019-2020); *Desigualdad, violencia y estrategias colectivas de sostenimiento. Experiencias de vulnerabilidad y organización de las lesbianas populares montubias desplazadas a la ciudad de Quevedo (Ecuador)* (2019-2021). Es parte del proyecto internacional *CuidaCom. Cuidados en el ámbito comunitario. Experiencias, prácticas y vínculos para el sostenimiento de la vida en España y América Latina*, coordinado por Raquel Martínez Buján.

Entre los **cursos** que imparte se encuentran: Teoría feminista, Género, raza y clase en América Latina y Género y Globalización (Maestría en Estudios de Género), Violencia de género. Perspectivas sociales, culturales y políticas (Especialización en Violencia de Género) y Ciudadanía, género y sexualidad (Doctorado en Sociología).

Sus últimas **publicaciones** son: “La ‘ideología de género’ y sus destrezas. El reaccionarismo religioso frente a los feminismos en movimiento, en Karin Gabert y Miriam Lang (ed) *¿Cómo se sostiene la vida en América Latina? Feminismos y re-existencias en tiempos de oscuridad*, Grupo Permanente de Trabajo sobre Alternativas al Desarrollo, Fundación Rosa Luxemburgo, 2019; “La ‘ideología de género’ y la renaturalización privatizadora de lo social”, en Mónica Maher (ed.) *Fundamentalismos religiosos, derechos y democracia*, Flacso Ecuador, 2019; “Desiguales y crisis reproductiva tras el terremoto en la costa ecuatoriana. Estrategias familiares ante el modelo de desarrollo y trabajo extractivo”, *AIBR. Revista de Antropología Iberoamericana*, 14 (2), 2019; “Reproducción social y cuidados en la reinención de lo común. Aportes conceptuales y analíticos desde los feminismos”, *Revista de Estudios Sociales*, 70, 2019; “Comunidad, vulnerabilidad y reproducción en condiciones de desastre. Abordajes desde América Latina y el Caribe”, artículo y volumen coordinado junto a Ana Gabriela Fernández y Johannes Waldmüller, *Íconos*, 66, 2020; “Informalidad, emprendimiento y empoderamiento femenino. Economía popular y paradojas de la venta directa en el sur de Quito”, junto a Héctor Bermúdez, *Antropología Social*, 28(2), 2019;

“Protagonismo femenino y construcción de la ocupación. La apropiación del espacio urbano por parte de las vendedoras minoristas en la Martha Bucaram (Quito, Ecuador)”, junto a Magali Marega y Lucrecia Saltzmann, 2019. Ha coordinado el libro *Cuidado, comunidad, común* junto a Raquel Martínez Buján y Myriam Paredes, Traficantes de Sueños, 2018.

Forma parte de los **grupos** departamentales de FLACSO Ecuador: *Género, subjetividad y ciudadanía* y *Transacciones, economía y vida común*. En estos momentos dirige el seminario y equipo investigación *Movilización religiosa fundamentalista en Ecuador en clave de género*. Es parte de los grupos de CLACSO: *Trabajadorxs* y *Reproducción de la vida* y *Etnografías del Trabajo en América Latina*. Integrante de *Trabajo y Trabajadores: Red Latinoamericana (REDLATI)* y de la *Revista de Antropología del Trabajo*. Es docente en el Diplomado de CLACSO: *Estudios Sociales del Trabajo. Debates y problemas contemporáneos*, 2020-2021.